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Reunião   Ordinária   do     Conselho     Deliberativo     do   Instituto de Biodiversidade e   

Sustentabilidade   realizada     em   25   de   agosto   de     2021   em ambiente virtual  

Estiveram presentes na referida reunião o Prof. Rodrigo Nunes da Fonseca, Diretor do NUPEM/

UFRJ, o Prof. Francisco de Assis Esteves, Vice-Diretor do NUPEM/UFRJ e representante dos 

docentes titulares, os Professores Teo Bueno de Abreu e Elane da Silva Ribeiro, representantes 

dos docentes, o Prof. Marcos Paulo Figueiredo de Barros, Diretor Adjunto de Graduação, a Profª. 

Mirella Pupo Santos, Diretora Adjunta de Extensão, o Prof.  Carlos Alberto de Moura Barboza, 

Diretor Adjunto de Pesquisa, o Prof. Fabio Di Dario, Diretor Adjunto de Pós-Graduação, o Prof. 

Pedro Hollanda Carvalho,  Diretor  Adjunto de  Relações  Comunitárias,  o  Prof.  Michael  Maia 

Mincarone, Diretor Adjunto de Administração, o representante dos Técnicos Administrativos em 

Educação Thiago Barbosa de Souza, os servidores Maria Lima, Gisele Pereira, Ana Martins e 

Ariela Cardoso. Havendo quórum qualificado de acordo com o Regimento do NUPEM/UFRJ, o 

Prof. Rodrigo deu início à reunião, presidindo-a, colocando em votação a proposta de pauta, que 

foi  aprovada  por  unanimidade  pelos  membros:  1)  Comunicação  do  Presidente  do  CD  do 

NUPEM/UFRJ; 2) Comunicação das Direções Adjuntas de: 2.1 Graduação, 2.2 Pós-Graduação, 

2.3 Pesquisa, 2.4 Extensão, 2.5 Relações Comunitárias, 2.6 Administração e 2.7 Comunicação 

dos  demais  membros  do  CD;  3)  Homologação de  resultado  de  avaliação  de 

Progressão/Promoção dos docentes Daniel Basilio Zandonadi (Processo 23079.218573/2021-12) 

e José Roberto da Silva (Processo 23079.216605/2021-45) e homologação de banca de avaliação 

de  Progressão/Promoção/Estágio  Probatório dos  docentes  Elane  da  Silva  Ribeiro (Processo 

23079.224500/2021-60),  Natália  Martins  Feitosa (Processo  23079.225168/2021-51)  e  Daiana 

Vieira Lopes Alves (Processo  23079.224506/2021-37); 4) Avaliação de indicação pela Direção 

de novo Diretor e Vice-Diretor Adjunto de Extensão; 5) Apreciação de Projeto de Extensão: 

Divulgação e Informações para pacientes oncológicos em tempos de COVID-19, coordenação: 

Professora Daiana Vieira Lopes Alves; 6) Homologação da migração dos códigos de disciplinas 

do curso de Ciências Biológicas para o NUPEM/UFRJ; 7) Homologação da nova Coordenação e 

Comissão  Deliberativa  do  Programa  de  Pós-Graduação  em  Ambiente,  Sociedade  e 

Desenvolvimento:  Coordenador:  Prof.  Jackson de  Souza  Menezes,  Substituto  eventual:  Prof. 

Petter  Franco  Entringer;  8)  Apreciação  da  proposta  de  criação  do  CPGP (Cepeguinho)  do 
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NUPEM/UFRJ e de seu Regulamento elaborado pelos coordenadores dos PPGs do NUPEM; 9) 

Apreciação  de  solicitação  de  redistribuição  para  o  NUPEM  dos  docentes  Carlos  Frederico 

Gurgel,  Cristina  A.  Felsemburgh e  Marinaldo Pacífico  Cavalcanti  Neto.  A reunião  começou 

pontualmente às 10h. Abordando o primeiro   ponto,   o Prof. Rodrigo informou que o Secretário de 

Ambiente e Sustentabilidade de Macaé visitou o NUPEM essa semana, quando foram tratadas 

relevantes matérias de interesse do instituto e do município; comunicou sobre a realização de 

reunião com a Pró-Reitoria de Pessoal da UFRJ abordando as solicitações do NUPEM quanto a 

servidores e agradecendo a PR4 pelo apoio prestado continuamente; concluiu destacando que o 

portão da parte de trás do instituto será transportado pela Prefeitura para outro local de forma a 

permitir melhor circulação de veículos e cargas. Prosseguindo então para o  segundo ponto da 

pauta, o Prof. Francisco informou que tem participado em reuniões do CONSUNI que abordam 

prejuízos tangíveis e intangíveis ao corpo social da UFRJ, tais como alunos que ingressaram no 

curso da pandemia e que ainda não estiveram fisicamente na universidade e ausência de aulas 

práticas  em  cursos  de  graduação  e  pós-graduação;  o  Prof.  Marcos  Paulo  informou  que  a 

migração dos códigos dos cursos de Biologia estão em fase final na PR1 e o processo de reforma 

curricular com previsão da nova ênfase em saúde teve as exigências cumpridas pelo NUPEM e 

retornou ao CEG e lá se encontra em avaliação; o Prof. Carlos destacou que as reformulações no 

trâmite administrativo de processos de Projetos de Cooperação/Convênio vão trazer agilidade no 

desenvolvimento das pesquisas na UFRJ e que as reuniões com o Observatório da Cidade de 

Macaé e a Secretaria Adjunta de Ensino Superior de Macaé estão ocorrendo regularmente e com 

bons resultados;  a Profª. Mirella comunicou sua última participação pela Diretoria Adjunta de 

Extensão, agradeceu a todos, em especial à Direção do NUPEM e aos docentes Pedro, Américo e 

Vinicius, ressaltando os desafios da Dir. Adj. diante das mudanças de procedimentos realizadas 

pela PR5 durante a pandemia;  o Prof. Pedro informou sobre proposta de criação de  site sobre 

agricultura desenhado pela Dir.  Adj.  de Relações Comunitárias que irá  compartilhar  também 

informações  sobre  produção  orgânica  na  região  de  Macaé  e  adjacências; o  Prof.  Michael 

informou  que  em reunião  na  semana  passada  com a  equipe  de  técnicos  administrativos  foi 

elaborado  novo  plantão  dos  servidores,  que  o  déficit  de  materiais  no  almoxarifado 

provavelmente será suprido pelas futuras compras do Instituto, que o inventário de bens móveis 

está sendo realizado inclusive com visitas a laboratórios e outros espaços, que a movimentação 

de servidores ainda localizados fora do NUPEM está sendo finalizada pela Seção de Pessoal, que 
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está  sendo realizada  a  abertura  regular  da  biblioteca  para  manter  o  ambiente  íntegro,  que  a 

fachada principal e secundária do NUPEM está sendo restaurada, que a demanda de atualização 

do sistema anti-incêndio dos blocos 1 e 2 está em fase de atualização do orçamento elaborado no 

ano passado e aguarda previsão/dotação orçamentária e que a pintura dos muros dos instituto 

(interna e externamente) será realizada em breve; o Prof. Teo destacou que a pandemia vai deixar 

marcas na formação dos alunos,  mas,  apesar das dificuldades,  no estágio supervisionado, os 

alunos  estão  acompanhando  as  aulas  remotas  e  tem  sido  uma  experiência  interessante. 

Abordando o terceiro ponto da pauta, foi homologada pelo conselho, por unanimidade, as bancas 

indicadas pela Direção para a avaliação  dos  docentes  supra mencionados  e, no que tange às 

avaliações de Progressão/Promoção dos docentes também supra relacionados, por unanimidade, 

aprovou os resultados em destaque (com abstenção da Profª. Elane Ribeiro no processo em que é 

parte interessada).  Prosseguindo então para o quarto ponto da pauta, o  Prof. Rodrigo e o Prof. 

Francisco agradeceram à Profª. Mirella Pupo e ao Prof. Vinicius Albano pelo diligente trabalho 

realizado em sua gestão na Diretoria  e  a  indicação da nova composição da Direção e Vice-

direção  Adjunta  de  Extensão,  respectivamente,  Professora  Magdalena  Nascimento  Rennó  e 

Professor Gustavo Arantes Camargo, foi homologada pelo conselho por unanimidade. No quinto 

ponto da  pauta,  o  Prof.  Rodrigo  deu  vista  do  projeto  em  apreço,  sendo  realizados  os 

esclarecimentos necessários o projeto foi aprovado pelo conselho por unanimidade.  No  sexto 

ponto da pauta, o Prof. Rodrigo consultou os membros do conselho que aprovou a migração em 

referência por unanimidade.  Abordando então o sétimo ponto da pauta, a nova Coordenação e 

Comissão  Deliberativa  do  Programa  de  Pós-Graduação  em  Ambiente,  Sociedade  e 

Desenvolvimento foi homologada pelo conselho por unanimidade. No oitavo ponto da pauta, o 

Prof.  Rodrigo passou a palavra para o  Prof.  Fabio que discorreu sobre a  proposta  e,  após a 

manifestação do Prof. Francisco elogiando a iniciativa, a mesma foi aprovada pelo conselho por 

unanimidade.  Finalizando  no  nono  ponto da  pauta,  o  Prof.  Rodrigo  procedeu  à  leitura  dos 

pedidos  e  pareceres,  favoráveis,  relativos  às  solicitações  de  redistribuição.  Após  análise,  o 

conselho aprovou a movimentação dos docentes proposta por unanimidade. Sem mais a tratar, a 

reunião do Conselho Deliberativo do NUPEM foi encerrada às 12:00 do dia 25 de agosto de 

2021  e  eu,  Daniel  Vasconcelos  de  Mello,  secretário,  assistente  em  administração,  SIAPE 

2288458, lavrei a presente ata, que foi lida e aprovada por todos os membros do Conselho.


